

## Ribuan Warga Kab. Tangerang Bakal Dites Covid-19 Secara Acak

**TANGERANG (IM)** - Selama libur Natal dan tahun baru (Nataru) 2022, Pemerintah Kabupaten Tangerang akan melakukan tes rapid antigen secara acak terhadap warga maupun wisatawan. Untuk keperluan tes itu, telah disiapkan 1.100 alat tes cepat antigen.

"Dari 44 posko pantau yang disiapkan, ada 11 posko yang kita isi pelayanan kesehatan tes rapid antigen dengan masing-masing menyediakan 100 alat tes antigen," kata Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Kabupaten Tangerang Hendra Tarmizi seperti dilansir dari Antara, Kamis 30 Desember 2021.

Saat ini, Pemkab Tangerang masih memiliki stok sekitar 80 ribu alat tes antigen yang bisa digunakan jika stok alat pemeriksaan di

posko-posko habis.

Tes antigen sudah dilakukan secara acak pada 400 warga dan hasilnya semuanya negatif, tidak ada yang teresang Covid-19.

"Pemkab dengan dukungan dari TNI dan Polri sudah siap melakukan pengamanan serta pengawasan, untuk mencegah penularan Covid-19 pada masa libur akhir tahun," jelasnya.

Selain melakukan pemeriksaan untuk mendeteksi penularan Covid-19, pihaknya juga bekerja sama dengan TNI dan Polri menyelenggarakan pelayanan vaksinasi bagi warga yang belum mendapat suntikan vaksin Covid-19.

"TNI-Polri juga sudah menyiapkan petugas vaksinasi dan gerai vaksin di posko pantau," katanya. ● pp

## Solar Tumpah di Jalan Pajajaran, Pengendara Motor Berjatuh

**BOGOR (IM)** - Jalan Pajajaran di Kelurahan Sukasari, Kecamatan Bogor Timur, Kota Bogor, terkena tumpahan solar dari truk yang melintas. Akibatnya, sejumlah pengendara motor terjatuh karena jalan yang licin.

Kepala Bidang Pemadam Kebakaran pada Satpol PP Kota Bogor, Ade Nugraha, mengatakan, kejadian itu bermula dari laporan pengguna jalan adanya tumpahan solar di Jalan Raya Pajajaran sekira pukul 09.30 WIB. "Tadi ada laporan dari warga (pengguna jalan), katanya ada solar yang tumpah di Pajajaran," kata Ade dalam keterangannya, Kamis (30/12).

Tak lama, sambung dia, personel Pemadam Kebakaran Koga Bogor langsung bergegas ke lokasi untuk memastikan laporan tersebut. Di lokasi terlihat tumpahan

solar di badan jalan yang diduga berasal dari truk yang melintas sekitar 50 meter.

Ade mengatakan, proses pembersihan jalan dilakukan sesegera mungkin dengan penyemprotan bertekanan sampai dipastikan kondisi jalan kembali normal. "Kami langsung bersihkan dengan cara disemprot dengan truk pemadam. Kemudian dipastikan jalan tidak licin dan aman untuk dilalui kendaraan khususnya roda dua," jelasnya.

Berdasarkan data, terdapat delapan pengendara motor yang terjatuh karena tergelincir akibat tumpahan solar. Satu pengendara motor di antaranya mengalami luka berat sehingga dilarikan ke rumah sakit.

"Beberapa motor terjatuh karena jalan licin dan mengakibatkan adanya korban," pungkasnya. ● gio

IDN/ANTARA



## PAMERAN SENI POTRET KYAI

Pengunjung mengamati karya pameran seni rupa bertajuk "Potret Kyai" di Galeri RJ Katsami Institut Seni Indonesia (ISI) Yogyakarta, Sewon, Bantul, D.I Yogyakarta, Kamis (30/12). Pameran lima tahunan yang digagas oleh Pengurus Wilayah Lembaga Seni Budaya Muslimin Indonesia Nahdlatul Ulama (PW Lesbumi NU) DIY itu menampilkan karya dari 51 berupa yang merepresentasikan kehidupan kiai dan santri.

## TERTIMBUN MATERIAL ERUPSI SEMERU

## Jenazah Sopir Truk dan Anaknya Ditemukan

**LUMAJANG (IM)** - Dua jenazah korban erupsi Gunung Semeru ditemukan dalam truk yang tertimbun di lokasi penambangan pasir PT Duta Semeru milik Satuhun, yang berada di Desa Sumberwuluh, Kabupaten Lumajang, Jawa Timur, Kamis (30/12).

"Kebetulan di sana ada alat berat yang bekerja untuk melakukan penyudetan sungai dan terlihat ada sebuah truk yang tertimbun material lahar Gunung Semeru," kata Kepala Bidang Kedaruratan Rehabilitasi dan Rekonstruksi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Lumajang, Joko Sambang kepada wartawan di Lumajang.

Menurutnya, kedua jenazah tersebut ditemukan berada di belakang kemudi di dalam truk bernomor polisi P 8485 KB.

"Jenazah itu diduga sopir truk pasir bernama Hambali (58), dan anaknya M Faisal Akbar (20), warga Desa Purwoasari, Kecamatan Gumukmas, Kabupaten Jember, karena saat ditemukan ada saudaranya yang memastikan kedua jenazah tersebut," tuturnya.

BPBD Lumajang menerima laporan bahwa dua penambang tersebut hilang saat terjadi awan panas gugur

ran pada 4 Desember 2021, karena masih bekerja saat terjadi bencana tersebut.

Dua jenazah tersebut dievakuasi dan dibawa ke Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) dr Haryoto Lumajang untuk diidentifikasi oleh tim DVI Polda Jawa Timur.

Sementara Komandan Kodim 0821 Lumajang, Letkol Inf Andi Andriyanto Wibowo mengatakan, kedua jenazah berjenis kelamin laki-laki tersebut masih berada di RSUD dr Haryoto Lumajang.

"Dua jenazah itu masih dalam proses identifikasi dan belum dirilis oleh Satgas," katanya.

Sebelumnya operasi pencarian dan penyelamatan (SAR) bencana awan panas guguran Gunung Semeru di Kabupaten Lumajang secara resmi ditutup pada Kamis (16/12) pukul 18.00 WIB, namun masih ada beberapa relawan yang tetap melakukan pencarian korban yang dinyatakan hilang.

Ada tiga lokasi yang menjadi fokus pencarian Tim SAR gabungan dalam mencari korban awan panas guguran Gunung Semeru selama masa tanggap darurat, yakni di Kampung Renteng, Curah Kobokan, dan lokasi penambangan pasir. ● pur

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

## PELUNCURAN MOBIL DEREK OTOMATIS DI BANDUNG

Petugas Dinas Perhubungan mengoperasikan mobil derek hidrolik otomatis setelah diresmikan di Bandung, Jawa Barat, Kamis (30/12). Pemerintah Kota Bandung meluncurkan Bandung Kendaraan Derek (Bandrek) yang merupakan kendaraan derek model gendong pertama di Indonesia yang menggunakan teknologi otomatis hidrolik dengan maksimal kapasitas 1,8 ton.

# Catat! Ini Arus Jalan yang Dialihkan Saat Malam Tahun Baru di Kab. Bogor

Langkah rekayasa arus lalu lintas kendaraan di Kabupaten Bogor dilakukan untuk mengantisipasi penyebaran wabah Covid-19, termasuk varian barunya Omicron, sehingga tidak terjadi kerumunan di saat perayaan malam tahun baru 2022, kata Kapolres Bogor, AKBP Harun.

**CIBINONG (IM)** - Pergantian tahun kian dekat. Kabupaten Bogor bakal diserbu

wisatawan. Sejumlah arus lalu lintas bakal dialihkan. Jalur mana sajakah?

Polres Bogor dibantu Kodim 0621, Dinas Perhubungan, Satpol PP dan Pramuka Kabupaten Bogor, pada malam tahun baru akan mengalihkan arus lalu lintas di tempat-tempat yang kerap dijadikan pusat kegiatan perayaan malam tahun baru.

Langkah rekayasa arus lalu lintas kendaraan di Kabupaten Bogor dilakukan untuk mengantisipasi penyebaran wabah Covid-19, termasuk varian barunya yaitu Omicron.

"Pada malam tahun baru,

mulai pukul 18.00 WIB, kami mengalihkan arus lalu lintas di area Stadion Pakansari, Puncak Pass, Gunung Mas, Jalan Kandang Roda-Sentul dan lainnya," ujar Kapolres Bogor, AKBP Harun kepada wartawan, Kamis (30/12).

Pengalihan arus lalu lintas ini, sebut Harun, agar tidak terjadi kerumunan perayaan malam tahun baru 2022 hingga memperkecil potensi penyebaran wabah Covid-19 termasuk omicron.

Polisi mengimbau masyarakat agar melaksanakan tahun baru di rumah saja. Mengingat Covid-19 varian Omicron mulai terdeteksi di Indonesia.

"Ini harus kita antisipasi bersama. Mending kita tahun

baru rayakan bersama keluarga di dalam rumah saja," ucap Harun.

Alumni Akpol Tahun 2001 ini menerangkan, mulai masa liburan natal dan tahun baru (Nataru), jajarannya juga sudah menerapkan operasi ganjil genap (gagge) dan juga rekayasa arus lalu lintas satu arah (one way).

"Operasi Gage kami laksanakan hingga 2 Januari 2022. Di saat arus lalu lintas sangat padat maka kami ambil langkah diskresi berupa penerapan one way," katanya.

Di malam tahun baru, sebut Harun, sejak pukul 22.00 WIB hingga 12.00 WIB 1 Januari, pihaknya menerapkan one way ke arah Jakarta dari arah Cianjur. ● gio

## Ade Yasin Gelar Malam Refleksi Tiga Tahun Memimpin Bogor

**CIBINONG (IM)** - Bupati Bogor, Ade Yasin menggelar malam refleksi bertepatan dengan tiga tahun dirinya memimpin Kabupaten Bogor, Jawa Barat bersama wakilnya, Iwan Setiawan.

"Inilah momentum bersejarah bagi kita semua, untuk bergerak bersama, maju dan bangkit," kata Ade Yasin pada malam refleksi yang diselenggarakan di Auditorium Sekretariat Daerah, Cibinong, Bogor, Rabu (29/12) malam.

Menurutnya, tiga tahun terakhir Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor tetap fokus pada program utamanya, yakni Pancakarsa, yaitu Karsa Bogor Cerdas, Karsa Bogor Sehat, Karsa Bogor Maju, Karsa Bogor Membangun, dan Karsa Bogor Berkeadilan.

Ia menganggap, Pancakarsa merupakan jawaban atas segala masalah yang menjadi isu strategis pembangunan di wilayahnya, kemudian juga berhasil mengantarkan Kabupaten Bogor menjadi tangguh dan kuat di tengah pandemi.

Ade Yasin menyebutkan, selama tiga tahun Pemkab Bogor fokus pada peningkatan kualitas pendidikan dan SDM, pelayanan kesehatan, peningkatan ekonomi, dan penguatan teknologi. Kemudian, ia juga fokus pada pembangunan infrastruktur desa dan penataan kota, serta peningkatan kesalahan sosial.

"Pandemi yang belum berhenti, menguji dan mengharuskan semua untuk bisa menghadapi dan hidup berdampingan dengan Covid-19. Semua pilar kehidupan diuji, karena semua sektor ikut terdampak pandemi Covid-19," terang Ade Yasin.

Menurutnya, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) bersama masyarakat bergerak terpadu dalam mengatasi permasalahan kesehatan, sosial dan ekonomi di Kabupaten Bogor.

Pasalnya, antusias masyarakat dalam mendapatkan imunitas melalui vaksinasi, memperoleh layanan kesehatan, pengobatan, serta saling peduli juga semakin tinggi.

"Walaupun kita sangat berkonsentrasi dalam menangani permasalahan kesehatan, tetapi perhatian terhadap agenda-agenda besar menuju Kabupaten Bogor termaju, nyaman dan berkeadilan sesuai dengan semangat Pancakarsa tidak berkurang sedikit pun. Lihatlah, kini Cibinong menjadi wajah ibu kota yang rapih, bersih dan indah," tuturnya.

Ade Yasin juga memastikan program mempercantik wajah ibu kota atau City Beautification Projects, akan dilanjutkan tahun depan, sama seperti Program Satu Milyar Satu Desa (Samisade) yang ia andalkan untuk mewujudkan kemandirian desa.

"Kita ingin meningkatkan

pertumbuhan ekonomi. Kita ingin menyiapkan competitiveness, dan yang terpenting kita ingin membuka lapangan pekerjaan yang seluas-luasnya," ujar Ade Yasin.

Ia menyebutkan bahwa apa yang dikerjakan Pemkab Bogor telah membuahkan hasil. Kondisi perekonomian wilayahnya mulai membaik dengan Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) tembus angka Rp245,22 triliun, setelah terpuruk karena pandemi Covid-19.

Berdasarkan data BPS (Badan Pusat Statistik), angka PDRB tahun ini Rp245,22 triliun, jauh lebih tinggi dari tahun 2020 senilai Rp236,15 triliun dan tahun 2019 senilai Rp237,2 triliun.

Tanda-tanda perbaikan ekonomi Kabupaten Bogor mulai terlihat dari laju pertumbuhan ekonomi (LPE) di tahun yang menunjukkan peningkatan 3,48 persen.

Pasalnya, pada tahun 2020, laju pertumbuhan ekonomi Kabupaten Bogor mengalami penurunan ke angka -1,7 persen dari tahun 2019 yang angkanya 5,25 persen.

Kemudian, indeks pembangunan manusia (IPM) Kabupaten Bogor juga mulai pulih ke angka 70,48 poin pada tahun 2021. Tahun 2020 IPM Kabupaten Bogor anjlok ke angka 70,40 poin dari sebelumnya 70,65 poin. ● gio



IDN/ANTARA

## REKAYASA LALU LINTAS JELANG TAHUN BARU DI BANDUNG

Foto udara rekayasa lalu lintas di Simpang Jalan Ciliwung, Bandung, Jawa Barat, Kamis (30/12). Pemerintah Kota Bandung melakukan rekayasa lalu lintas di tiga simpang di Kota Bandung guna menertibkan lalu lintas serta mengurai kemacetan jelang Tahun Baru 2022.

## Bandara Pondok Cabe Tangsel Jadi Pengganti Sementara Bandara Halim

**TANGSEL (IM)** - Kementerian Perhubungan menunjuk Bandara Pondok Cabe di Tangerang Selatan dan Bandara Budiarto, Curug, di Kabupaten Tangerang menjadi pengganti selama revitalisasi Bandara Halim Perdanakusuma, Jakarta Timur.

Pemilihan dua bandara itu karena lokasinya yang tidak terlalu jauh dari Bandara Halim Perdanakusuma dan memadai. "Bandara yang terdekat dengan Halim, dan infrastruktur serta fasilitasnya memadai," kata Adita, Kamis (30/12).

Adita menyebutkan, Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Tangerang, juga akan digunakan sebagai bandara pengganti sementara, selain Bandara Pondok Cabe dan Bandara Budiarto Curug.

Penggunaan bandara

pengganti, ujar Adita, akan mulai dilakukan setelah Peraturan Presiden (Perpres) tentang Revitalisasi Bandara Halim terbit. "Begitu Perpres tentang revitalisasi (Bandara) Halim terbit akan segera dilaksanakan," tuturnya.

Untuk diketahui, Bandara Halim Perdanakusuma mulai 1 Januari 2022 akan ditutup untuk keperluan revitalisasi terkait dengan kualitas landasan pacu atau runway.

Kepala Staf TNI Angkatan Udara (Kasau), Marsekal TNI Fadjar Prasetyo mengatakan, revitalisasi dilakukan sesuai arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi). "Ini adalah perintah Pak Presiden, karena Pak Presiden merasakan betul runwaysnya sudah kasar," ujar Fadjar saat media gathering di Jakarta, Rabu (22/12). ● pp

## Jembatan Gantung Roboh, 1.000 Jiwa di Dua Desa Terisolasi

**CIANJUR (IM)** - Sekitar 1.000-an jiwa di Desa Gelarpawitan dan Negasari, Kecamatan Cidaun, Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, saat ini terisolasi. Kondisi itu menyusul robohnya jembatan gantung penghubung dua desa yang melintang di aliran Sungai Cimaragung.

Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Cianjur, Fatah Rizal, mengatakan robohnya jembatan itu terjadi pada Kamis (23/12). Derasnya arus sungai mengakibatkan konstruksi jembatan roboh. Kondisi tersebut mengakibatkan aktivitas masyarakat tersendat. Pasalnya, tidak ada akses lain yang lebih cepat untuk menunjang aktivitas.

"Warga (yang terdampak) di dua desa, kira-kira ada 1.000 jiwa. Jembatan gantung yang roboh merupakan penghubung Desa Gelarpawitan dan Negasari," terang Rizal, Kamis (30/12).

Konstruksi jembatan memiliki panjang hampir 70 meter dan lebar 1,2 meter. Saat ini sedang diupayakan penanganan

darurat agar masyarakat tak memaksakan diri melintasi aliran sungai karena kondisi arus cukup deras. "Tentu karena sifatnya darurat, tidak memaksakan diri untuk menyeberangi, apalagi dengan kondisi hujan sekarang," jelasnya.

Itu membutuhkan peran aparat desa dan masyarakat agar tetap memantau kondisi di lokasi. Dengan demikian masyarakat yang memaksakan diri menyeberangi aliran sungai bisa dicegah agar tak terjadi hal-hal yang tak diinginkan. "Insya Allah mudah-mudahan dari pihak desa dan masyarakat dalam kondisi darurat ini bisa terus memantau," tuturnya. BPBD bersama Dinas Perumahan Kawasan Permukiman dan Pertanahan (Perkimtan) sudah melakukan kajian teknis untuk menanganai jembatan yang roboh tersebut. Kajiannya berkaitan dengan anggaran penanganan dan lainnya. "Hasil kajian teknis, tidak mungkin pembangunan jembatan di tempat semula tetapi harus digeser," pungkasnya. ● pur